

Wir, die Mitglieder des Gute-Laune-Chors, freuten uns zur Jahreshauptversammlung insbesondere über unsere Gäste: Günter Seibt (stellv. Vorsitzenden des Sängerkreises Bayreuth-Hof-Kulmbach-Wunsiedel) und Sabine Hoffman (Vorsitzende der Saale-Gruppe).

Die Tagesordnung lautete:

- Begrüßung und Eröffnung der Versammlung, mit chorischer Einstimmung und Gedenken an die verstorbenen Mitglieder
- Bericht der Vorsitzenden
- Bericht des Chorleiters
- Bericht der Kassenführerin
- Bericht der Kassenprüfung mit Antrag auf Entlastung der Vorstandschaft
- Wahl eines neuen Rechnungsprüfers
- Ehrungen
- Aktuelle und zukünftige Vereins-/Chorarbeit
- Gegebenenfalls Anträge, Verschiedenes, Wünsche

Motto des Abends: **Gesang macht frei!**

Wir gedachten unserer lieben Mitglieder, die von uns gegangen sind:

+Marie Hoffmann war Ehrenmitglied (66 J. dauerte ihre Mitgliedschaft); sie verstarb im Alter von 96 J.

+Herbst Friedrich war 32 J. lang Mitglied; er verstarb im Alter von 83 J.

Auszugsweise der Bericht der Vorsitzenden

"Das vergangene Jahr hat wieder bewiesen, dass wir ein Gefüge aus vielen Zahnrädchen sind, die sich in unterschiedlicher Weise berühren und das Ganze immer wieder zum Laufen bringen, am Laufen halten; mal bisschen langsamer, schleppender, dann menscht's vielleicht gerade ein bisschen, das ist normal ... doch es kommt nie zum Stillstand ... unser Perpetuum Mobile des Singens ...

Danke schön an euch Mitglieder – die aktiven wie die Passiven, an die vielen Helfer, die zum Beispiel in Form von Familienmitgliedern bei Veranstaltungen oft zu uns stoßen, an unseren äußerst aufgeweckten Chorleiter, auch an unseren Ehrenchorleiter, auf dessen Fundament nach wie vor Chormusik stattfindet...

Dass sich auch in den nächsten Jahren in der Chorlandschaft etwas bewegt, dazu braucht's heutzutage ganz schön Überzeugungskraft und gute, ausgetüftelte Ideen, die Leute zum aktiven Mitmachen zu bewegen. Nicht einfach, wie die rückläufige Entwicklung der Chorsänger insgesamt, und auch bei uns, zeigt...

Seit 15. März 2016 besteht die 10-köpfige Vereinsführung aus folgenden Personen: Karin Krüger (Schriftführerin), Sigrid Opitz (Kassenführerin), Veronika Grünert (Notenwartin); Beiräte: Brigitte Dengler, Sigrid Leppert, Klaus Krüger, Uwe Laugisch, Gisela Ott (nicht mehr aktiv); Ute Strößner

(stellv. Vors.), Sabine Schmidt (Vors.).

Doris Wolf verwaltet seit einiger Zeit die Liedordner, überwacht das Handling bei Ein- und Austritten.

Seit Mai 2014 leitet Torsten Petzold unseren Chor.

Was hinter der Bühne läuft: Es werden weiterhin Geburtstagskarten selbst gedruckt (Carmen Folger) und auch verteilt (Brigitte Dengler) und es werden Jubilare besucht, von verschiedenen von uns.

Sponsoren waren und sind momentan (alphabetisch): Fressnapf Hof, Pauli Offsetdruck, Quirin Bank, Raiffeisenbank Hochfranken West e.G., Sparkasse Hochfranken.

Beim Landgericht Hof stehen wir weiterhin in der Bußgeldliste.

Wir haben eine Homepage, sind in Facebook vertreten und es gibt eine WhatsAppGruppe.“

Wir haben 93 Mitglieder:

23 Aktive (6 Männer und 17 Frauen) + 70 Passive,

über die Hälfte unserer Mitglieder gehört der Altersgruppe 41-59 J. an.

Rechnungsprüfer 2017/2018:

Elsbeth Steinhäüßer + Karin Butschek

Ehrungen

10 Jahre Sängerschaft Opitz Sigrid

10 Jahre Sängerschaft Schmidt Sabine

25 Jahre Mitgliedschaft Böhm Werner

25 Jahre Mitgliedschaft Fischer Brigitte

25 Jahre Mitgliedschaft Pöhlmann Peter

25 Jahre Mitgliedschaft Puchta Heinrich

25 Jahre Mitgliedschaft Rießbeck Hildegard

50 Jahre Sängerschaft Steinhäüßer Elsbeth

50 Jahre Mitgliedschaft Schiller Gerhard

60 Jahre Mitgliedschaft Fadler Herwig

60 Jahre Mitgliedschaft Fadler Rüdiger

60 Jahre Mitgliedschaft Thunsdorff Margitta

Sabine Schmidt